



## Tremblement de terre en Haïti : Soulageons la souffrance



Das Heilsarmee-Korps in Azile wurde vollständig zerstört / Le poste de l'Armée du Salut à Azile a été complètement détruit  
© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

### Un tremblement de terre de magnitude 7,2 a dévasté le sud d'Haïti samedi.

*Major Jean Volet*

Plusieurs bâtiments et infrastructures ont été détruits près de l'épicentre à Saint-Louis du Sud, dont des écoles et des bâtiments de l'Armée du Salut. Environ 1'300 personnes sont mortes et environ 600 ont été blessées.

L'Armée du Salut en Haïti nous a déjà envoyé les premières photos montrant l'étendue du désastre. Par exemple, les Postes d'Aquin et de Lacolline se sont effondrées. Dans ces endroits, l'église de l'Armée du Salut, l'école ou la maison de l'officier ont apparemment aussi été touchées. Le programme scolaire du Développement International de l'Armée du Salut Suisse soutient financièrement 22 des 47 écoles et constitue un pilier important du système éducatif du pays.

Le tremblement de terre de janvier 2010 est encore sur toutes les lèvres (nous avons vécu là-bas pendant trois ans avec ma femme Christine et notre fils Matthieu). Ces sites méridionaux de l'Armée du Salut locale sont situés à environ 150 km de Port-au-Prince. Ils ne nécessitaient que des réparations en 2010, ce qui explique que les anciennes structures n'ont pas résisté au tremblement de terre.

Aujourd'hui, nous lançons un appel urgent aux dons pour Haïti. **Vous pouvez nous soutenir pour soulager les souffrances en Haïti en cliquant sur le lien ci-dessous.** Haïti est étroitement lié à la Suisse, notamment par le biais du programme scolaire de l'Armée du Salut mentionné plus haut, où plus de 5'000 élèves fréquentent les écoles salutistes.

Cette région du sud a déjà été très touchée par l'ouragan Matthew en 2016, qui a arraché de nombreux toits, abattu des arbres et dévasté des plantations. Compte tenu de la nécessité d'une aide immédiate et de la construction prévue de nouvelles écoles répondant aux normes relatives aux tremblements de terre et aux ouragans, nous faisons appel à votre solidarité pour former une armée mondiale.

Nous vous remercions pour votre soutien et vos prières.

Avec mes salutations fraternelles

Jean Volet, Major

#### **Auteur**

Développement international

#### **Publié le**

17.8.2021